



Exige PRI desde el Palacio Legislativo de San Lázaro Renuncia de Delegado de Bienestar en Durango por “Mapache Electoral”

- A través de un audio, Arturo Yáñez exhibió al funcionario dando indicaciones a sus trabajadores para operar a favor de Morena en la entidad
- A su vez, el coordinador priista Rubén Moreira hizo un llamado a la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, para que actúe en consecuencia y destituya al funcionario

El diputado federal Arturo Yáñez Cuéllar exigió la destitución del delegado de Bienestar en Durango, Jhonatan Jardines Fraire, luego de que se dieran a conocer audios en donde se le escucha dar indicaciones a sus trabajadores para operar a favor de Morena en esta entidad.



Condenó las acciones indebidas hechas por el funcionario, sobre todo, por utilizar recursos públicos con fines electorales. “No permitiremos que se manipule a las dependencias federales ni sus recursos humanos y ni económicos para beneficio de un partido en esta próxima elección. Están violando toda la equidad al proceso electoral en los municipios de Durango”, resaltó.

En conferencia el legislador exigió la destitución inmediata de Jonathan Jardines por su presunta implicación en actividades políticas ilegales y el uso de recursos públicos con fines partidistas.



Además, exhortó a la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, que actúe dentro de sus facultades legales y proceda de inmediato a la destitución “de este mapache electoral, de este delincuente electoral”.

Criticó que a unas horas de haber iniciado el proceso electoral en Durango, Morena y sus aliados comiencen con sus maniobras políticas, con trampas y con triquiñuelas para beneficiar a sus candidatos.

En su intervención, el coordinador parlamentario Rubén Moreira Valdez exhortó a la secretaria de Bienestar, Adriana Montiel, para que se investigue y se lleve a los tribunales a este mapache electoral, que ensucia la democracia. “Es necesario que se realicen de manera urgente auditorías internas en esa delegación y se remueva a la mayor parte de ese personal porque ya les dieron las instrucciones”, enfatizó.

Precisó que en Veracruz pasa algo similar, pero por el lado de la violencia ya que son unas elecciones muy sucias ya que Morena, que es el partido oficial, está recibiendo el apoyo del régimen, donde están preocupados de perder las dos entidades porque las cosas para ellos no van bien.

En su oportunidad, el diputado Juan Moreno de Haro, sostuvo que el actuar del delegado del Bienestar no sólo es una violación gravísima a la ley, sino un insulto a más de los 100 mil beneficiarios de programas de bienestar que se encuentran en la región lagunera.

Por ello, dijo, en el PRI lo vamos a documentar y lo vamos a enfrentar con toda la fuerza de la ley porque a nadie le gustan los funcionarios que se creen dueños de los programas que se pagan con nuestros impuestos.

A su vez, Emilio Suárez anunció que van a presentar las denuncias correspondientes ante el Instituto Nacional Electoral (INE), la Fiscalía en materia de Delitos Electorales (FISEL) y la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno porque es evidente que hay delitos que se están cometiendo por parte de este servidor público, incluso ya está en el marco de la prisión preventiva oficiosa, y debería estar ya en la cárcel este señor.

<https://globalpress.mx/exige-pri-desde-el-palacio-legislativo-de-san-lazaro-renuncia-de-delegado-de-bienestar-en-durango-por-mapache-electoral/>